Jeudi 16 juillet 2020

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Le Bénin présente ses condoléances à la Côte d'Ivoire

Le ministre d'État, secrétaire général de la Présidence de la République du Bénin, Pascal Irénée Koupaki, a conduit le 15 juillet 202 une délégation sur les bords de la lagune Ébrié, dans le but de présenter les condoléances du peuple béninois aux Ivoiriens. « Une délégation dépêchée par le Président du Bénin, Patrice Talon, a été reçue par Son Excellence Alassane Ouattara. Nous sommes porteur d'un message de condoléances du Président Patrice Talon à son homologue de la République de Côte d'Ivoire », a indiqué l'émissaire béninois, à la fin de la rencontre.



Alassane Ouattara: «Amadou, je t'aime moi aussi »

A l'occasion de la grande cérémonie d'hommage que le Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), rendait au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, le mercredi 15 juillet 2020, au Parc des sports d'Abidjan-Treichville, le Président Alassane Ouattara exprimé son admiration et son amour pour celui qu'il appelait affectueusement son fils. «Amadou, je t'aime moi aussi », a dit le Président en réponse au Premier Ministre qui lui avait dit le 02 juillet à son retour d'un séjour médical de deux mois à Paris « Président, je vous aime ». « Les grandes douleurs sont muettes. C'est pour cela vous ne m'avez pas entendu depuis le dur adieu de mon fils Amadou Gon Coulibaly. Amadou devant quitter Abidjan cet après-midi pour retourner à Korhogo, malgré la douleur, je ne pouvais pas ne pas prendre la parole pour vous dire un grand merci », a déclaré le Président de la République qui a exprimé sa reconnaissance à tous, pour l'accueil, l'affection et la disponibilité dont son collaborateur de 30 ans a bénéficié, le long de la riche carrière et sa modeste vie. Alassane Ouattara a annoncé que le 40e jour du décès du Premier ministre se fera à Korhogo, le dimanche 16 août prochain. Et il a promis à cette date de rendre un hommage « particulier » à son « fils ».



Korhogo: Amadou Gon Coulibaly retrouve ses ancêtres

La dépouille mortelle du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, est arrivée hier mercredi 15 juillet aux environs de 17h40 mn à l'aéroport de Korhogo. Elle a été accueillie par André Ekponon Assomou, préfet de région et préfet du département, des membres de sa famille, des membres du gouvernement, des autorités religieuses et traditionnelles, des cadres, des amis et les populations en pleurs. Puis, le cercueil de l'illustre disparu enveloppé du drapeau ivoirien a été juché sur un command-car de l'armée de terre estampillé aux couleurs nationales. Le cortège funèbre a pris la direction de la cité du patriarche Peleforo Gon Coulibaly pour un itinéraire de 25 km ponctué par 13 escales afin que les populations, massées de part et d'autre de la route, puissent saluer, pour une dernière fois, le "lion' '.



Hommage du RHDP à Amadou Gon Coulibaly : Les houphouëtistes font leurs adieux au Premier Ministre

La grande famille des houphouëtistes, du parti dont est issu le Premier Ministre, le Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix(RHDP) réunie autour du Chef de l'État Alassane Ouattara a rendu hommage, hier, au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, au parc des sports de Treichville. Dans une courte allocution, le Président Alassane Ouattara a salué, pour la première fois, depuis son décès, la mémoire de son collaborateur désigné candidat du parti à la présidentielle du 31 octobre 2020. « Que vos prières l'accompagnent et lui permettent de veiller sur notre grand parti », a-t-il déclaré face à des milliers de militants, devant la famille du défunt et l'ensemble du gouvernement.

Décision de la CADHP sur la CEI, hier : Le gouvernement réagit



La Cour africaine des droits de l'Homme et des peuples a rendu, le mercredi 15 juillet 2020, dans l'affaire Suy Bi Gohoré Emile et autres contre la République de Côte d'Ivoire, un arrêt sur le fond dont seulement un résumé est disponible sur son site. La Cour africaine des droits de l'Homme et des peuples a estimé que la Commission électorale indépendante (CEI) issue de cette réforme est composée de membres indépendants et impartiaux, que cette CEI est équilibrée dans sa composition et qu'elle jouit d'une indépendance institutionnelle. La Cour Africaine a également estimé qu'elle « n'a constaté aucune violation en ce qui concerne le droit de participer librement à la direction des affaires publiques, ni en ce qui concerne la question de l'égal accès à la fonction publique du pays ». La Cour africaine a par ailleurs déclaré que l'Etat de Côte d'Ivoire n'a pas violé son obligation d'exécuter l'arrêt qu'elle a rendu le 18 novembre 2016, dans le délai imparti.

> Economie



COVID-19, fin de l'isolement du Grand Abidjan : Les transporteurs ont repris, hier

La plupart des sociétés de transport ont repris leurs activités, hier mercredi 15 juillet 2020. Le constat a été fait sur le terrain, au niveau d'Adjamé, commune abritant les plus grandes gares routières du pays. Les clients et les agents des sociétés de transport étaient nombreux et heureux de reprendre la route vers les villes de l'intérieur de la Côte d'Ivoire. Tous se réjouissent de la fin de l'isolement du Grand Abidjan.

> Société



Des prières et des invocations avant le dernier voyage d'Amadou Gon Coulibaly à Korhogo

Le Président de la République Alassane Ouattara était le 15 juillet 2020 à la Grande mosquée de la Riviera Golf, où il y a eu une lecture du saint coran pour le repos de l'âme du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Des bénédictions ont été faites pour tous ceux qui ont accompagné le corps à Korhogo où aura lieu l'inhumation du Premier Ministre, le vendredi 17 juillet à 14h30 au caveau familial. Cela, après la prière du vendredi suivie de la prière mortuaire à la grande mosquée de Korhogo. « Que Dieu agrée tous les actes d'adoration qu'il a accomplis, que Dieu lui pardonne ses fautes », a dit El Hadj Blacky Koné, président du comité de gestion de la grande mosquée de la Riviera Golf, président du comité d'organisation.



Fonction publique : Les orientations du Général Issa Coulibaly aux directeurs régionaux

Oka Kouadio Séraphin, directeur de cabinet, représentant le ministre de la Fonction publique, Général Issa Coulibaly a eu une rencontre, hier mercredi 15 juillet 2020, avec les directeurs régionaux à Abidjan-Plateau. Cette rencontre fait suite à l'arrêté N°485/MFP/CAB du 24 avril 2020 portant nomination de directeurs régionaux du ministère de la Fonction publique. A cette occasion, le directeur de cabinet a donné aux directeurs régionaux leurs missions et les attentes du Général Issa Coulibaly. Il a rappelé que le directeur régional à un rôle essentiel, car il participe à la mise en œuvre de la politique générale de gestion des ressources humaines de l'Etat. Il permet une gestion de proximité par le suivi au quotidien de la situation administrative des fonctionnaires; l'identification des préoccupations des fonctionnaires en région ; la mise en œuvre des contrôles quotidiens des effectifs en région. Il fournit aux fonctionnaires et autres usagers, les informations relatives à la gestion de leur carrière.



Santé sexuelle, lutte contre le VIH : A partir du 1er août, des préservatifs disponibles dans tous les districts sanitaires

Il y a du nouveau dans la procédure d'accès aux préservatifs pour l'organisation des activités de sensibilisation sur le VIH-Sida. « A partir du 1er août 2020, les préservatifs seront disponibles dans tous les districts sanitaires du pays », a informé Gnon Patrice du Programme national de lutte contre le Sida (PNLS) dans le cadre de sa présentation sur la prévention du VIH par le préservatif. C'était hier mercredi 15 juillet 2020 à Abidjan-Cocody, au cours d'une réunion d'orientation sur les infections sexuellement transmissibles (IST), le VIH et le Sida à l'intention des journalistes de la presse écrite, de la radio et de la télé et de la presse en ligne organisée par le PNLS. Selon lui, avec cette nouvelle disposition, tous les usagers devront se référer désormais aux districts sanitaires de leur localité pour solliciter une dotation en préservatif. 50,4 % des hommes et 37,4 % des femmes de 15 à 49 ans seulement utilisent les préservatifs pour bien de raisons.

Vu sur le Net

> Politique

Obsèques du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly : les populations de Korhogo accueillent la dépouille du "Lion" dans la ferveur



Une délégation constituée des membres de la famille de feu le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, des autorités locales et religieuses a accueilli, ce mercredi 15 juillet 2020, la dépouille du Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, décédé le 8 juillet dernier à Abidjan. C'est à 17h20 (heure locale) que l'avion cargo de l'armée de l'air estampillé TU-VMA s'est posé sur le tarmac de l'aéroport de la cité du Poro. Après une vingtaine de minutes de recueillement, le cercueil a été posé sur le command car en direction de la ville pour une procession. C'est une population étreinte par la douleur, scandant "AGC président" ou "AGC le Lion", qui a jonché les principales voies empruntées par le cortège mortuaire du Premier Ministre Amadou Gon. Cette marrée humaine, allant du quartier Belle Ville en passant par le quartier Tiékélézo, quartier 14, Soba..., a réservé un accueil chaleureux et émouvant à son digne et illustre fils.



Présidentielle 2020 : La CEI forme les partis politiques sur le système de parrainage citoyen

Les partis politiques et les acteurs impliqués dans le processus électoral étaient en formation hier à l'espace Latrille Events, à Cocody II Plateaux. La séance a porté sur le mode opératoire du parrainage, « une nouvelle condition dans notre processus électoral ivoirien », a indiqué d'emblée le président de la Commission électorale indépendante (CEI), Coulibaly Ibrahime Kuibiert. Il a assuré que ce système fait désormais partie intégrante des conditions d'éligibilité, à l'instar de la déclaration de la candidature ou de la production de documents administratifs (extrait de naissance, casier judiciaire, certificat de nationalité, attestation de régularité fiscale, etc.).



Affaire «CEI déséquilibrée» : la Cour africaine a débouté les requérants, estime le gouvernement ivoirien

La Cour africaine des droits de l'homme et des peuples (CADHP) a débouté mercredi dans un arrêt, les requérants dans l'affaire Suy Bi Gohoré Emile et autres contre la République de Côte d'Ivoire relative à la Commission électorale indépendante (CEI), a estimé mercredi le gouvernement ivoirien dans un communiqué. « La Cour africaine est enfin parvenue à la conclusion suivant laquelle les requérants n'ont pas fait la preuve que la loi régissant la Commission électorale indépendante (CEI) ne répondait pas aux normes prévues par les instruments pertinents relatifs aux droits de l'homme auxquels l'État défendeur est partie. En conséquence, elle les en a déboutés », a indiqué Sidi Tiémoko Touré, le porte-parole du gouvernement ivoirien, dans ce communiqué. « La Cour africaine des droits de l'homme et des peuples a estimé que la Commission électorale indépendante (CEI) issue de cette réforme est composée de membres indépendants et impartiaux, que cette CEI est équilibrée dans sa composition et qu'elle jouit d'une indépendante institutionnelle », a ajouté M. Touré.



Le Chef de l'Etat a échangé avec le secrétaire général de la Présidence de la République du Bénin

Le Président de la République, S.E.M. Alassane Ouattara, a échangé ce mercredi 15 juillet 2020, à sa Résidence de Cocody Riviéra – Golf, avec le ministre d'Etat, secrétaire général de la Présidence de la République du Bénin, M. Pascal Irenée Koukpaki. Au terme de l'entretien, le ministre d'Etat, Pascal Koukpaki, qui était accompagné de son homologue des Affaires étrangères et de la Coopération, M. Aurelien Agbenonci, a indiqué être porteur d'un message de condoléances et de compassion du Président du Bénin, S.E.M. Patrice Talon, du gouvernement et du peuple béninois, au Président Alassane Ouattara et au peuple ivoirien, suite au décès du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly.

Agence de Presse

> Politique



Hommage des Ivoiriens d'Allemagne au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly

Les Ivoiriens vivant en République Fédérale d'Allemagne (RFA) ont rendu hommage à la mémoire du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, lors d'une cérémonie présidée, le mardi 14 juillet 2020, par l'ambassadeur Philippe Mangou à l'ambassade de Côte d'Ivoire en RFA. Philippe Mangou et son épouse se sont inclinés devant le portrait de l'illustre disparu. Ils ont été imités par les agents de la chancellerie. Tous ont salué la mémoire de ce grand serviteur de l'Etat, brutalement arraché à l'affection de tout le peuple ivoirien. M. Mangou a transmis à ses collaborateurs, le réconfort du Président de la République Alassane Ouattara.

Décès de Gon Coulibaly : Ouattara exprime son «immense douleur» à un hommage du Rhdp au défunt



Le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara, président du Rassemblement des Houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP), a exprimé mercredi son « immense douleur » en mémoire de Amadou Gon Coulibaly, lors d'une cérémonie d'hommage du parti au Premier Ministre défunt, au Palais des Sports de Treichville, dans le Sud d'Abidjan. « Ma douleur est immense, elle est profonde », a dit M. Ouattara dans un bref discours.

> Economie



L'inspecteur général d'État Ahoua N'doli demeure à son poste (Communiqué)

L'Inspecteur général d'État, Théophile Ahoua N'doli, demeure à son poste, a confirmé son service de communication et certains de ses collaborateurs. Ce démenti est consécutif aux rumeurs persistantes faisant état de la démission de l'Inspecteur général d'État, Théophile Ahoua N'doli après celle du Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, considéré comme son mentor. Dans un communiqué, mercredi, les proches d'Ahoua N'doli précisent qu'en réalité, il n'en est rien et que l'Inspecteur général d'État est à son poste. Ces derniers rassurent l'opinion qu'il n'a jamais été question d'une quelconque démission de l'Inspecteur général d'État.

> Société



238 cas de guérison enregistrés ces dernières 24 heures

La Côte d'Ivoire a enregistré ces dernières 24 heures, 238 cas de guérison, 366 cas confirmés de Covid-19 sur 1 829 échantillons prélevés, soit 20% de cas positifs et zéro décès, selon le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique. A ce jour, le pays compte au total 7 146 personnes guéries, 13 403 cas confirmés sur un échantillon total de 79 895, 6 170 cas actifs et 87 décès. Dr Aka Aouélé rappelle que la pandémie est présente sur notre sol et continue de progresser au sein de population. Il exhorte les populations au respect des mesures barrières notamment le lavage des mains à l'eau et au savon et le port du masque dans les lieux publics afin de nous protéger et protéger les autres, a repris le directeur général de la Santé, Pr Samba Mamadou, dans un communiqué.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.